
令和元年9月24日（火）12:30～13:30

クーラクー リアンテ サンパレス5階「ル・レポ」

司会：立花志明副幹事

（１）開会点鐘 鈴木宏幸会長

（２）ロータリーソング『それでこそロータリー』 ソングリーダー　齋藤隆幸会員

（３）お客様紹介 鈴木宏幸会長

日本銀行福島支店長　　中山　興様（福島RC)

（４）会長あいさつ 鈴木宏幸会長

（５）お食事　　　　

和風松花堂弁当　刺身　白身魚の酒蒸し　牛肉の煮込み　鶏肉の味噌焼き

　　　　　　　　ご飯　味噌汁

（６）幹事報告 北川　宏幹事

＜例会変更のお知らせ＞

・福島RC　９／２６（木）は、休会となります。

＜その他のお知らせ＞

・尼崎西RC３５周年式典が１２/７（土）ザ　ランドマークスクエア　オオサカにて開催されます。

・１１/１（金）より事務局移転となります。（福島銀行内９階）

・１０/１９（土）職場訪問がスタジアムの都合上、とうほうみんなのスタジアムより

　J-VILLAGEに変更となります。

（７）各委員会報告                                

（a）　出席・ボックス委員会 瀬戸秀典会員

　・先週のガバナー公式訪問では会員の皆様に大変お世話になりました。 鈴木宏幸会長
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皆様こんにちは。
　先週は、「ガバナー公式訪問」ということで、多くの会員の皆様方にご出席頂きありがとうございまし
た。お陰様で福島北クラブらしい、しっかりとした設営並びに運営をすることができました。ご訪問頂いた
皆様方からは、さすが福島北ロータリーさんの運営はすばらしいとのご評価を頂きました。皆様のご協力に
感謝申し上げます。
さて、本日の例会は「日本銀行 福島支店 支店長 中山 興 様」をゲストスピーカーにお迎えしての例会とな
ります。中山支店長様は、経済団体等で多数講演をされ、私も何度か拝聴させて頂いておりますが、本日は
当クラブ会員のために、お忙しい中時間をとって頂きました。
つきましては、改めて「日本銀行」さんの目的は何かということを調べてみましたところ、日本銀行さんの
ホームページの広報資料に簡潔な記載がありました。『日本銀行の目的は、「物価の安定」を図ることと、
「金融システムの安定」に貢献することです。』とのことです。
本日は、国内経済をはじめ、海外経済、福島の経済状況など、多様なお話しをして頂けるものと思います。
さらに、中山支店長様は福島支店長ご就任されてからは、福島県内を隈なく回られ、福島の復興やまちづく
りについても、様々なアドバイスをされております。是非、本日もご示唆を賜われればと思います。
中山支店長の講話に期待を寄せ、本日の会長挨拶とさせて頂きます。
本日も、よろしくお願い申し上げます。



　・中山支店長様にはお忙しい中、ご講演ありがとうございます。

　・日本銀行福島支店長　中山興様スピーチよろしくお願いします。 北川　宏幹事

（８）例会日程

(ａ)ゲストスピーチ 日本銀行福島支店長　中山　興様

(ｂ)謝辞・謝礼 鈴木宏幸会長

（９）閉会点鐘 鈴木宏幸会長

（会報作成者：中野久之）

　　小林忠道会員・佐藤吉弘会員　・倉島紀夫会員　・大槻博太会員　・佐藤允昭会員
　　宮崎泰明会員・大河内重男会員・大和田知昭会員・菅野日出喜会員・佐藤明信会員
　　太田浩之会員・半澤泰夫会員　・樋口幸一会員　・熊坂邦男会員　・山川正人会員
　　高野重信会員・齋藤隆幸会員　・齋藤嘉紀会員　・国府俊吾会員　・渡辺敏治会員
　　立花志明会員・中野久之会員　・佐藤智之会員　・高橋博明会員　・作田謙太郎会員
　　瀬戸秀典会員・二瓶盛一会員
　　　　　　　　合計28名より、58,000円お預かりしました。ありがとうございました。


